



Alumni
Kantonsschule Alpenquai Luzern

Jahresbericht 2012

Das erste Jahr mit neuem Vereinsnamen ist vorbei. Der Vorstand hat mehrmals getagt und neue Projekte in Angriff genommen. So konnte in diesem Jahr den Erstsemestrigen an der Kantonsschule erstmals ein kleines Willkommensgeschenk von Seiten unseres Vereins überreicht werden. Somit wurden sie bereits am ersten Tag ihrer gymnasialen Laufbahn auf jenen Verein aufmerksam gemacht, in den sie nach sechs intensiven, lehr- und erlebnisreichen Jahren als Maturanden hoffentlich eintreten werden.

Die Reise der KSA Alumni, organisiert von Daniel Räber, ging dieses Jahr nach Bali. 15 Personen haben vom 4. Bis 19. August 2012 eine wundervolle Zeit mit liebenswerten Bewohnern, mit einer einzigartigen Kultur und inmitten faszinierender, immergrünen Landschaften, auf der Insel Bali verlebt. Dabei liessen sie sich in die geheimnisvolle Welt der Götter und Dämonen entführen und tauchten ein in die liebevoll gepflegte und farbenprächtige Welt der Traditionen und Bräuche. Spaziergänge durch die Reislandschaften, traditionelle Märkte und Handwerk stellten eine wunderbare Exotik der Andersartigkeit dar. Beeindruckende Arbeiten in der Zusammenarbeit zwischen balinesischen und schweizerischen Akteuren sowie die ruhige und erholsame Zeit am Strand rundeten die Reiseerlebnisse ab.

Die nächste, leider bereits ausgebuchte, Reise führt uns im April 2013 nach Madagaskar.

Unterstützt wurden von unserem Verein auch dieses Jahr Projekte an der Kantonsschule Alpenquai. So leisteten die Alumnis der KSA einen finanziellen Beitrag an die „2. Geschichtsbrücke Luzern-Paris“. Für eine Woche weilten dabei 20 Schülerinnen und Schüler mit Ergänzungsfach Geschichte unter der Leitung des Lehrers Jürg Stadelmann in Paris und konnten vor Ort historischen Fragestellungen nachforschen. In alter Tradition wurde auch dieses Jahr der Apéro an den Maturafeiern sowie die Lichterfeier im Advent von unserem Verein unterstützt.

Ich wünsche allen Mitgliedern frohe Festtage und ein erfolgreiches, gesundes und erfülltes Jahr 2013.

Für den Vorstand

Sebastian Geisseler
(Präsident Stv.)